



山川中学校  
学校だより

Let's do together 2024 **5月** 17日 第6号  
文責 松本和基

## 宿泊学習に行ってきました。

5月14日・15日



1日目は、雲ひとつない快晴のもと、カッター研修を行い、夜は体育館で、長縄跳びとドッジボールを行いました。2日目は、霧雨が降っていたようで、アドベンチャーラリーを体育館で行いました。みんなで協力して充実した活動になったようで、帰ってきた1年生の表情は満足感でいっぱいの様子でした。



掃除の時間、3年生が職員室前の廊下を一生懸命に拭いていました。毎日、献身的に掃除をしてくれる人のおかげで、学校が美しく保たれています。これからもよろしくお願いします。

## マムシに注意!

先週、土のテニスコートの横にある倉庫の中に入れてあった、ブルーシートの中からマムシがでてきました。野球部の保護者が対応してくれましたが、これまでも、テニスコートの北側や土手で発見されているそうです。翌日にはPTA副会長の塩田さんと谷田さんが注意喚起の看板を発注や土手の草刈りの要請をしてくださいました。学校としても、こまめに草刈りと除草剤を撒いていき、隠れる場所をなくしていきますが、みなさんも十分注意してください。

○草むらに入らない。

○マムシで出くわしたら静かに離れる

万が一かまれた場合

近辺で血清があるのは、**吉野川市医療センター・阿波病院・吉野川市保健所**だそうです。躊躇せずすぐに救急車の要請をしてください。気が動転して激しく体を動かすのはよくないそうです。安全な場所で安静にして救急車の到着を待つようにしてください。



マムシ  
注意!!

